

和・汗・創造



前後期の切り替え・10月スタート！！

2学期が始まり、1か月がたちました。この10月は前期後期の入れ替わりの月です。学級や部会などの役割が新しくなりました。この切り替えの時期を上手に過ごし、目標達成に向けてみんなで頑張ってください。また、前期の自分の成長を振り返るとともに、課題を受け止めて、心機一転し後期の活動に取り組みましょう。

そして、10月は11月に行う文化祭の準備をする大事な期間です。合唱コンクールでは、パートリーダーを中心に、クラスみんなで合唱に取り組んで頑張っている話を聞きます。合唱は一人の力では決して良いものにすることができません。クラスみんなが一丸となり、文化祭で素晴らしい合唱を聞くことができるのを楽しみにしています。文化祭や合唱コンクールを成功させるために、みんなで案を出し、力を合わせていきましょう。

10月心のテーマ 「感動する心」

～ 心で感じよう、感動を味わおう ～

◇日常生活で感動を見つけよう。

全校集会では、教頭先生、紺谷先生の話の中に、日常での感動する話を聞きましたね。普段の何気ない生活の中にも、感動のポイントは隠れています。「ありがとう」の気持ちを持って日常生活を過ごし、感動のポイントを見つけてみましょう。また、自分自身がほかのだれかに感動を与えられる、そんな行動をとれるといいですね。

◇学習に目を向けよう。

10月は2学期の中間テストがあります。1学期の中間テストよりも範囲も広く、勉強した差がでるテストになります。まず、授業では、「授業を高める7か条+」を意識して、みんなで勉強の雰囲気をつくり取り組みましょう。また、家庭学習を計画的に取り組み、学習に集中しましょう。

先月の活動を振り返って



○新人大会おつかれさま！！

3年生引退後の新チームの練習の成果を発揮する場としての新人大会がありました。3年生が後輩のために応援団を結成し、新チームを鼓舞することができた激励会。また、大会当日も後輩に精一杯の応援を送って来ていました。3年生のみんな、ありがとう。

1, 2年生もその応援に応えて、一生懸命頑張っている姿が素晴らしかったです。どの部も上位大会を目指し、一生懸命に戦った様子が報告されました。勝ったチームも惜しくも敗れたチームも次の目標に向けて、また進んでいきましょう。

○大成功！！

「寺井見て歩き」「金沢見て歩き」「修学旅行」

1～3年生で「寺井見て歩き」「金沢見て歩き」「修学旅行」がそれぞれ実施されました。自分たちで活動に向けての取り組み方法を考え、計画を立てたり、しおりを作成したり、主体的に活動に取り組もうとする姿がありました。また、その地域に住む人々に挨拶をしたり、お礼を言ったりとする姿があり、寺井中生としてよい姿で取り組むことができていたと感じます。

今回の学びをこの活動だけで終わるのではなく、他の行事や日々の学校生活にも還元できると、もっと素晴らしい活動になりますね。今後も頑張っていきましょう。

冬制服完全移行 10月23日～

【 冬制服への移行期間 】

令和5年10月2日（月）～10月20日（金）の3週間

※この期間は気温や天候により、夏制服・冬制服の着用が可能な期間とします。

服装の乱れがないように、学校生活を考えた服装を心がけましょう。

【 身だしなみチェックポイント 】

- 名札はついている。
- シャツをズボンに入れている。
- ネクタイをしている。
- ネクタイを極端に短くしない。
- ボタンがすべてついている。
- ボタンをとめている。
- 上着のそでのボタンをとめている。
- 髪が肩にかかる場合、結んでいる。
- ベルトをしている。
- スカート丈は膝にかかっている。
- ズッパをしていない。
- くつしたの色は白・黒・紺でワンポイントまで

衣替えの機会に、もう一度しっかりと確認しましょう。



Let's enjoy
school life !!

